

## **FAITS DIVERS**

faits-dj.union@sonapresse.com

## Il réapparaît deux jours après s'être égaré en forêt

Styve Claudel ONDO MINKO Libreville/Gabon

LES agents d'Alpha Centauri Mining (ACM) SA., une entreprise d'exploitation semi-industrielle d'or dans le Moyen-Ogooué, ont vécu pendant deux jours une grande angoisse. Et pour cause, un de leurs collègues, Thibault Boulondo, s'est égaré depuis mardi dernier (il a finalement été retrouvé hier matin) dans la forêt de Bavoma située non loin de Ndjolé. Pendant qu'on craignait le pire, le jeune géologue a été localisé par les équipes de recherche déployées par l'opérateur minier.

Une source policière de Ndjolé

contactée par téléphone indique que Thibault Boulondo a disparu le 19 janvier dernier vers 14 heures. Parti pour des prospections dans la forêt de Bavoma, l'employé d'Alpha Centauri Mining, s'égare malheureusement. À cause, entre autres, d'une mauvaise interprétation des données fournies par sa boussole. Et notre Officier de police judiciaire (OPJ) de relever: "La boussole affichait plein Nord. Le prospecteur a donc hâtivement suivi ces informations, avant de revenir sur ses pas. Une fois sous couverture réseau avec son GPS, il a appelé ses collègues en leur précisant l'endroit exact où il se trouvait. Ces derniers l'ont retrouvé sans aucune difficulté".



La petite localité qui bruissait relativement au sort du jeune géologue.

## Lastoursville: plus de peur que de mal



L'assistant du chauffeur du mastodonte sur son lit d'hôpital.

Damien MADEBE Libreville/Gabon

À Lastoursville, dans le département de Mulundu, un grumier de la Société des bois de Koula-Moutou (SBK), transportant des billes de bois, a effectué une sortie de route, au moment où il quittait le parc à bois pour se rendre à l'usine, située à une trentaine de kilomètres.

Le conducteur qui n'a pas paniqué a su manœuvrer le mastodonte pour se retrouver en contrebas de la route. Ce qui a permis d'éviter le pire. Toute sa cargaison de billes de bois s'est retrouvée dans la nature. Toutefois, l'assistant du chauffeur

s'en sortira, quant à lui, avec des blessures graves. Il a été promptement transporté au centre hospitalier de la ville pour sa prise en charge.

Selon les premières constatations, l'origine de cet accident serait due à la vétusté du transporteur de grumes. Une personne ressource croit même savoir que les poids lourds des différentes sociétés forestières de la localité seraient dépourvus de visites techniques à jour.

Pour rappel, cet accident survient quelques jours après celui d'un camion-benne de la Société des bois de Lastoursville (SBL), qui transportait 25 agents. Là aussi, le pire a été évité de justesse.

